
会 議 議 事 録 

会 議 名 平成３０年度 第１回 学校関係者評価委員会 東京工科自動車大学校品川校 

開催日時 平成３０年７月５日 (木)  １８ 時 ～ ２０ 時 

会  場 東京工科自動車大学校品川校 ３３ 教室 

参 加 者 委員 

 

７人 

 

瀧佳志雄、根本淳一、山川幸子、後藤郁子、遠藤新一、 

木下昌明、赤田望 

事務局 ３人 佐藤康夫、松村道隆、佐藤文夫、ｵﾌﾞｻﾞｰﾌﾞ：蓬田誠 淺井恵一 

会 議 碌 １．校長挨拶 

 佐藤校長より、本学校関係者評価委員会開催に向けての挨拶がなされた。 

２．委員会成立の確認 

 委員７名、事務局３名の参加、規定により委員会成立が確認された。 

３．議長・書記選任 

 立候補により、議長を瀧委員、書記を根本委員とし承認を得た。 

４．議事（議長） 

①委員、新委員、新事務局について 

佐藤事務長より紹介が行われた。 

②新役員選出 

委員長を瀧様、副委員長を遠藤様、書記が根本様と決まり、承認を得た。 

③前回議事録の確認 

佐藤事務長により前回議事録が確認され、承認を得た。 

 ④29 年度自己点検自己評価について 

  松村副校長より H29 年度自己点検自己評価の確認が行われた。 

 ⑤29年度事業計画実績 

  佐藤校長より平成 29年度の実績報告が行われた。 

  ・就職実績  ・学生募集実績  ・国家試験合格実績 

  ・進級、卒業、退学実績  ・教職員 FD実績 

 質問：根本委員→退学者が多くいるが主な退学理由を教えて欲しい。 

  佐藤校長返答→個々に理由があり一概には言えないが、学費問題が大きく、 

  特に留学生の退学原因となっている。 

 ⑥30年度事業計画報告 

  佐藤校長より事業計画と年間スケジュールの説明があった。 

 ⑦意見交換 

  瀧委員長：委員会の開催時間について 

  これまで開始時間は 18時としていたが、帰宅時間等を考えると少し早くしたい。 

  17：30開始にできないだろうか。 

  委員全員→異議なし。次回より開催時間を 30分繰り上げることとする。 

 



  根本委員：1級整備士の有効性について知りたい。2級と比べて特に権限がないの 

でメリットが感じられない。 

  佐藤校長→国土交通省では 1級合格者が 1万人を超えたら権限等を検討するとの 

ことであった。今現在 1万人を超えたので検討していることと思う 

瀧 委員→企業の採用側としては、1級と 2級の区別はしていない。しかし実際に 

     リーダーとなるのは 1級所持者である事が多い。給料面は手当が異なる。 

木下委員：自身もクルマ好きなので、整備士のことなどよくわかって参加して良か 

ったと思う。 

山川委員：ハーレーが好きで入学した娘が楽しそうに通学しているので大変感謝し 

ている。 

後藤委員：災害発生時用に学校側はなにか対策しているか知りたい。 

佐藤事務長→昭和 56年の建築基準法に基づき、校舎の建設がなされていること。 

      入学時に 2日分の備蓄食料と保温シートを購入し学校で保管している。 

 

瀧委員長より閉会の宣言を行った。 

※事務局より連絡 

    次回 平成３０年度第２回開催は１１月１日（木）開催予定。 

 

会議風景 

 

 


